



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG OLAHRAGA**  
**KOMISI X DPR RI**  
**PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023—2024**  
**KE KOTA DENPASAR, BALI**  
**TANGGAL 14—16 MARET 2024**

---

Dr. Ir. Hetifah Sjaifudian, MPP., Wakil Ketua Komisi X DPR RI memimpin Kunker Spesifik Bidang Olahraga ke Kota Denpasar, Bali (14/3). Kunjungan ini dilakukan untuk menggali dan menyerap aspirasi dari daerah mengenai penyelenggaraan pemerintahan di bidang olahraga, termasuk mengenai perbaikan stadion di daerah. Tim diterima oleh S. M. Mahendra Jaya, Pj. Gubernur Bali beserta jajaran di Aula GOR Lila Bhuana, Denpasar.

Pada pertemuan yang juga dihadiri oleh sejumlah pemangku kepentingan di bidang olahraga tersebut, Mahendra Jaya berharap pemerintah pusat dapat melakukan audit terhadap lapangan lain yang ada di Provinsi Bali untuk kemudian diperbaiki agar menjadi lapangan berstandar internasional dan menunjang peningkatan prestasi olahraga.

Selain persoalan itu, hal lain yang mengemuka adalah mengenai persoalan anggaran yang belum dialokasikan secara khusus seperti pendidikan, perhatian yang belum maksimal terhadap olahraga disabilitas, belum tersedianya lapangan sintetis atletik di Provinsi Bali, perlunya upaya pengembangan prestasi yang lebih komprehensif termasuk dalam hal lisensi kecakapan para pelatih dan wasit. Perhatian terhadap pelaku olahraga di tingkat akar rumput dinilai akan mempercepat percepatan prestasi sepakbola nasional.

Komisi X DPR RI pada kesempatan tersebut mengapresiasi salah satu praktik baik yang dilakukan oleh desa adat Padang Tegal. Di desa adat itu, pengembangan olahraga termasuk sepakbola dilakukan dengan sebagian pendapat yang diperoleh dari objek wisata yang ada di desa. Saat ini Padang Tegal FC sudah menjadi perhatian karena prestasi yang diraihnya.

Setelah melakukan pertemuan, tim melakukan kunjungan lapangan ke Stadion Ngurah Rai yang merupakan salah satu stadion yang direvitalisasi sejak 2020. Revitalisasi stadion berkapasitas 10000 tempat duduk itu dilakukan dalam rangka persiapan Piala Dunia FIFA U-20, sesuai dengan Keppres No. 19/2020 dan Instruksi Presiden No. 8/2020 dan dikerjakan oleh Balai Prasarana Permukiman Wilayah Bali.

Kota Denpasar, 15 Maret 2024  
Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kota Denpasar